

草加部つ子

学校教育目標
「確かな学力と豊かな心
を育み、仲間とともにたく
ましく生きる児童の育成」



草加部小学校だより 令和7年12月24日 年末号

読み聞かせ

11月27日（木）、2学期最後の読み聞かせがありました。どの学級も、読み聞かせボランティアの方の読み聞かせに聞き入っていました。心豊かな時間を過ごすことができました。



草加部祭り

11月28日（金）、高学年が総合学習で、「楽しい草加部小学校にしよう」と「くさかべまつり」をしました。5時間目に低学年、6時間目に中学年を招待しました。チラシを作って各教室に貼り、当日は、説明をしてから一人一人にチケットを配って、高学年はいろいろなコーナーを担当しました。チケットをもらった子どもたちは、みんな目を輝かせ、どのコーナーから行こうかと楽しそうでした。



6年生交流会

12月2日（火）、久世中学校区の6年生が、今年も久世中学校の体育館で6年生交流会をしました。16のグループに分かれて、自己紹介をした後、交流レクを2つ（ボッチャ、室内モルック）しました。真庭スポーツ推進委員の皆様と真庭市スポーツ文化振興課の方が準備やご指導をしてくださいました。ボッチャ4コート、室内モルック4コートの8コートで2グループずつ対戦しました。交流レクの中で子どもたちはすぐに打ち解けて、いろんなコートから歓声が聞こえ、とても楽しい交流ができました。



しめ飾り準備会・しめ飾りつくり

12月3日（水）の3～4時間目に、中学年が大前彰敏様にしめ飾りの縄のない方を教えていただきました。

12月8日（月）の本番では、教えていただいたことを思い出しながら頑張ってしめ飾りつくりに挑戦していました。講師の大前彰敏様をはじめ、地域・保護者の方が参加してくださり、子どもたち一人一人に温かいご指導をしていただき、ありがとうございました。おかげで素晴らしいお飾りができました。素敵な新年を迎えることができそうです。



人権週間(12月4日～12月10日)の取組

(1)人権標語・人権ポスター・人権作文

各学級で人権標語やポスター、人権作文に取り組みました。低学年は、学級で1つ、中・高学年は、1人1つ標語を作りました。



(2)人権参観日・PTA人権教育講演会

12月4日（木）に人権参観日がありました。授業は、低学年は、道徳「くりのみ」、中・高学年は、学活「e-ネットキャラバン講座」をしました。その後、続けてPTA人権教育講演会をしました。講師は、「e-ネットキャラバン講座」の近藤満男氏、演題は、「e-ネット安心・安全講座 Plus 安心・安全なICTの利用法を知ろう」でした。中高学年、保護者と続けてネットの利用の仕方やトラブル等についてお話を聞くことができました。この機会にご家庭で話題にしていただけたらありがとうございます。



(3)人権集会

12月5日（金）、人権集会をしました。人権集会では、めあてを「みんなが気持ちよく生活できる学校にしよう。」として、

- (1) 動画視聴
- (2) ちくちく言葉・ふわふわ言葉を見つけよう。
- (3) ふわふわ言葉で学校をよくしよう。（グループワーク）
 - ・場面にあったふわふわ言葉
 - ・「明日から使いたいふわふわ言葉」を1人1つ宣言
- (4) 振り返り



をしました。これから的生活の中で、ふわふわ言葉が、たくさん聞こえるといいなと思います。



図書館見学

12月9日(火)、低学年が、久世図書館に見学に行きました。図書館の人のお仕事を体験(本の整理整頓、本の貸し借り、お客様に言われた想定で本を探す等)し、働く人の工夫や苦労を知ることができました。



消防署見学

12月9日(火)、中学年が、真庭消防署に見学に行きました。消防車やレスキュー車、救急車の中や装備品を見学したり、装着したりさせていただきました。ちょうど、救急車が出動するところが見られ、消防署の人の出動までのきびきびした動きや速さを実感しました。



どんぐりつかみ大会

12月9日(火)、10日(水)、12日(金)の昼休みに、保健給食委員会が企画した「どんぐりつかみ大会」を行いました。9日は低学年、10日は中学年、12日は高学年が挑戦しました。「30秒で何個つかめるか」です。なかなか難しそうでした。



読書週間・図書集会

図書委員会が草加部小学校読書週間(12月1日～12月11日)を計画しました。スタンプカードを全校に配り、期間中に読んだ本1冊につき1つスタンプを押しました。スタンプがいっぱいになったら、「しおりつり」のチケットになります。スタンプを押してもらうのが嬉しくて、楽しく読書ができました。

12月11日(木)、読書週間の最後の日、朝の時間に図書委員会が図書集会をしました。「本の名前クイズ」と大型絵本「うみの100かいだてのいえ」の読み聞かせをしました。そして、昼休みには、「しおりつり」をしました。低学年は1分間、中・高学年は40秒つり放題で、つった中から好きなしおりを1枚もらいました。欲しいしおりをつりあげた時にはとても嬉しそうでした。つりあげたしおりを使って、更にたくさん読書ができそうです。



歯磨き指導

12月11日(木)、2時間目に低学年、3時間目に中学年が、学校歯科医の池本先生に歯磨き指導をしていただきました。



プラーカコントロールやシユガーコントロールについて学習し、実際に染め出しをして、磨き残しを確認し、丁寧に磨く体験をしました。



九九練習 目指せ全員合格！

11月末から、2年生が「九九カード」を持って、「失礼します。九九を聞いてください。」と職員室に来ています。休み時間にも度々挑戦しに来ています。素晴らしい意欲です。



車いす体験

12月11日(木)、福祉学習の一環で、社会福祉協議会の方にお越しいただき、高学年が車いす体験をしました。体育館でいろいろなコースを作り、実際に乗ったり押したりして体験しました。



環境学習

12月12日(金)、講師にセブンイレブンの方にお越しいただき、中学年が、食品ロス講座をし、食品ロスを減らす取組について学習しました。



高学年集会

12月18日(木)の朝の時間に2回目の学年集会があり、高学年が発表しました。「キリマンジャロ」の合奏と跳び箱の演技でいろいろな技を発表しました。3回目は、3学期に中学年が発表します。



ありがとうございました

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育に温かいご理解とご支援をいただいておりますことに、改めまして心より感謝申し上げます。来年も引き続きまして温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

どうぞ皆さま、良いお年をお迎えください。



1月の行事予定

(急な変更があるかもしれません。ご了承ください。)

1日(木) 元日	16日(金) 避難訓練 業アシ
2日(金) 閉庁日	19日(月) 児童朝礼
7日(水) 始業式 あいさつ活動 短縮3	20日(火) クラブ 業アシ 司書
8日(木) 給食開始 縦割り班会 短縮5 タブレット持ち帰り日	21日(水) 短縮4
9日(金) SC 業アシ	22日(木) 読み聞かせ タブレット持ち帰り日
11日(日) 親子読書の日	23日(金) SC 業アシ
12日(月) 成人の日	24日(土) 学校公開日・地域交流イベント
13日(火) 委員会 業アシ 司書	26日(月) 振替休業日
14日(水) 6年生 MIT 収録	27日(火) 業アシ 司書
15日(木) なかよし集会 集金日 タブレット持ち帰り日	29日(木) 給食集会 学校保健委員会 タブレット持ち帰り日
	30日(金) ALT 月末持ち帰り日 業アシ